



2月 つばめぐみだより

令和3年2月25日(木)
津田このみ学園

日に日に厳しい寒さも和らぎ、少しずつ春の暖かい日差しが感じられるようになったこの頃。子ども達は「走ったらあつい!」「ここ、日陰やから涼しいで」などと季節の変化を感じとりながら、元気いっぱい遊んでいます。先日の生活発表会では寒い中の開催でしたが、ご参加ありがとうございました。今年度もいよいよわずかとなりました。残りの日々も思いっきり楽しみたいと思います。



楽しかった「アラジンと魔法のランプ」

発表会を終え、たくさんの温かく嬉しい感想をありがとうございました。

「まさかの2年連続、同じセリフでびっくり」←爆笑。

「もうアラジンの劇しないのは、さみしい」←なんて嬉しいコメント

「“ナンダーダラ ジンジロゲー”をお風呂で歌っています」
↑エコーがきいていいね!

お部屋では、まだまだ劇遊びが続いています。

ランプの魔神を演じたお友達、お家の方、スカーフを用意してくださってありがとうございました。



年長さん 卒園までに

「あれもしたい! これもしたい!」

年長さんが、3月のカレンダーを見ながら「もうちょっとでお別れや…」とつぶやきました。お別れの日までに「楽しいこといっぱい考えよ」とカレンダーに予定を書きました。

「はとぐみさんとリレー対決したい!!」

「あかぐみさん、あおぐみさんにプレゼント作る」

「わくわくべんとう たのしみ♪」「七夕の時にしたおりがみくじ引きをしよう」「かもめぐみさんと玉入れもしたい」

楽しみがいっぱいの3月になりそうです。



「おひなさまとおだいりさま」

つばめ組の部屋の前におひなさまを飾っています。

「家でも飾ったで」「あっ家と一緒にや」「あかりをつけましょ ぼんぼりに〜♪」おひなさまの前を通るたびに、声をかけてみたり歌ったりしています。

年齢別に、おひなさまの製作も楽しんでいるところです。

